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1　真実かどうかつ

2　みんなに公平かつ

3　好意と友情を深めるかワ

4　みんなのためになるかどうか?

会長　嶋　田　英　明

幹事　神　林　聖　光

会　報　第1597号(2009.6.26)
く第1624回例会〉

嶋田英明会長･神林聖光幹事

一年問ご苦労様でした

く第1 624回例会〉　　　　2009. 6. 26

1.点　　鐘　嶋田英明会長

1.会長報告　嶋田英明会長

1.幹事報告　神林聖光幹事

1.卓　　話　嶋田英明会長

1.点　　鐘　嶋田英明会長

く会長報告〉 (玉経国)　　嶋田英明会長

ついに最後の例会が来てしまいました｡思

い起こせば長い様な､短い様な1年間であり

ました｡後に卓話で細かい話はさせて戴きま

すが､出だしは､高田さんのピンチヒッター

から始まり､ガバナーエレクトの輩出､地区

3大セミナーの協力等､あっと言う間の1年

間だった様な気が致します｡この1週間の行

動では21日の日曜日Jこローターアクトの最
一終例会が有りまして6名のメンバ-で参加し
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で慣れない折り紙を勉強して来ました｡若い

人の発想は無限大と言う事を感じました｡

又､本日はクラブ協議会が例会終了後に

例会日　金曜日12　30-13　30

例会場　ザ･クレストホテル柏
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行われますが､委月会等の活動報告は五大重

点長に任せて私は卓話で思い出話をしたく想
います｡ 1年間至らない私でございました

が｡無事､嶋田､神林丸が港に入港で出来る

事が出来ました｡あとは明日の親睦委貞会の

御苦労さん会､ 7月1日の会計監査､ 7月3

日の臨時理事会で会計決算承認を受けて､夜

には金本､小林丸にバトンタッチをして終わ

りです｡この1年間､思い起こせば1人の力

では限りがある事が充分解りました｡沢山の

会員のお力添えの賜物だと思います｡今後

は､ ｢俺が俺がの我を捨てて､お陰､お陰の

下で生きよ｣を肝に銘じて生きて行きたく想

います｡本当に長い間お助け戴きありがとう

ございました｡

最後に嬉しいお知らせが1つ有ります｡我

がクラブのメンバーで有ります｡日暮誠会月

が頼市農業委貞選考の選挙に出まして､当選

することが出来ました｡誠におめでとうござ

います｡最後の最後に嬉しい報告で締切る事

が出来ましてホッとしております｡

く幹事報告〉　　　　　神林聖光幹事

1. 5月の新入会月推薦者(田代充､増谷信一

両会員)へスポンサーピンの送付

東海林会員

2.ロータリー財EiI地区セミナー開催案内

日時　8月2日(日) 13:00～16:00

会場　京葉銀行文化プラザ

3. RI2650地区ロータリー情報マニュアル編集

委員会より既存会員のためのrわかりやす
いロータリー1発行のお知らせ(回覧)

わかりやすいロータリー(既存会員のた

めの冊子)一冊　400円

新会員へのオリエンテーション

rロータリーへようこそ｣一冊350円

ロータリークラブへお入りになりませんか?

(会員募集のための小冊子)一冊100円

4.柏市社会福祉協議会評議委員に杉山智次年

度社会奉仕委員長が選任

5.受信(クラブ会報)相RC ･松戸西RC

6. r愛の助け合い運動j献血合同キャンペーン

のお知らせ　〔人間尊重　冨田会員〕

日時　7月12日(日) 10:00-16:00

場所　粕駅東口ダブルデッキ上(掲示板前)

一年を振り返って

嶋　田　英　明　会長

まず持って､金も力も名誉も無い若輩者が

1年間会長職を全う出来ました事に感謝申し

上げます｡これも単えに､幹事を引き受けて

下さった神林さんのお陰ではないかと思って

おります｡私よりも年上の幹事と云う事で､

細かい処までアドバイス戴きとても助かりま

した｡私が入ってから幹事の方が年上と云う

のはあまりありませんでした｡この1年間2

人共酒が好きで合計すると年間70回程飲ん

で議論したのでは無いでしょうか｡幹事に任

せて安心本当に助かりました｡奥様には少々

にらまれたかも知れませんね｡

又､事務局の片岡さん､我がクラブの生き

字引で何を開いてもすぐ応えが帰って来まし

たね｡又､何かとを教えて戴きありがとうご

ざいました｡感謝申し上げます｡

私が会長になるに当たり､少々トラブルが

有り､ 1年間やれるかとても心配致しまし

た｡それに輪を掛ける様に中村ガバナーエレ

クトの話が入って来まして､自分なりに覚悟

を決め､どうせやる会長なら､やっても1

年､やらなくても1年､楽しくやろうと決め　L_

始めました｡しかし､伝統と歴史ある我がク

ラブ大変な事も多々ありました｡ 15年目に

して､ロータリーの勉強をさせて戴く事も沢

山ありました｡しかし､ 15年間で一番楽し

い1番楽しい1年間だった様な気がします｡

1年間を振り返ってみますと､大きな出来

事として下記の事がありました｡

*逝去された会員-･･-･ 3名

小菅さん､森下さん､染谷(正)さん

*入院した会員-･--･･ 5名

香烏さん､鈴木桂さん､田代さん､

中村佳さん､藤本さん

*亡くなられた夫人-- 1名

根来さん





*亡くなられた両親--･ 3名

秋元さん､大柳さん､安川さん

*新しく入った会員-- 7名

水野さん､秋元さん､柳さん､

榊かおりさん､染谷照さん､井上さん､

渡連さん

全体的に大きく動いた年ではなかったかと

思います｡ CLP導入､ガバナーエレクト輩

出､会員の移動等沢山あります｡又､私の我

がままで､オーシャンゴルフでのはったけ刈

りゴルフ､最後の韓国打ち上げ等々､実に沢

山の御迷惑をお掛け致しました｡

これで無事会長職が終わると想いますと｡

淋しい様なホッとするような気が致します｡
一年間我がまま会長を助けて下さった皆様

方に本当にありがとうございましたと云う事

をお伝えして私の最後の挨拶とさせて頂きま

す｡　感謝､感謝〝

最後のお願い

*クラブの未来を考えましょう｡

*出来る限り行事に参加してみましょう｡

2008-2009報 
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く2008年度〉

7月4日(金)役員交替式

7日(月) RI会議(お台場)会員拡大

23日(求)榊隆夫会員　藍綬褒章を祝う会

2柑(★)～27日は)相まつり参加　雷雨途中中止

8月7日(木)小菅会員告別式

8日(金)ローターアクトと合同例会

高島屋屋上ビアガーデン

26日(火)ガバナー公式訪問　3クラブ合同

9月20日(土)柏レイソルサッカー観戦例会

10月10日(金)第1回インターゴルフ

(ハッタケ探り)ザオーシャンGC

25EIW～26EI柑) 2790地区大会バス3台　全員登録

11月11日(火)柏南クラブと親睦ゴルフ及び合同例会

12月4日(木)台中港東南扶希社　劉建止先生逝去

12日(金)職場見学(木場･横浜)

20日(土)餅つき例会　　八幡苑

26日(金)忘年例会　　　マジック

く2009年度)

1月9日(金)家族新年会　約90名

市立柏高校プラバンOB

30日(金)夜間例会ボーリング

柏アクト､台中港アクト参加

2月18日(水) IM

21日(i)～24EI(土)台湾公式訪問台中港東南扶輸社

30周年　寄贈　さくら12本

3月1日(日)地区チームリーダー研修セミナー手伝い

2009-2010年度

6日(金)台湾公式訪問　報告会

8日(日)森下俊夫会月逝去

13日(金)染谷正三会貞逝去

16日(月)森下･染谷両会貞告別式

27日(金)観桜例会(つくば､水戸､大洗)

31日(火)南クラブ観桜例会参加

4月13日(月)藤本会員見舞い

22日(汰)第10分区親睦ゴルフ合同例会

26日(日)飯合会員御子息　結婚式

28日ガ～29日は)地区協議会準備･開催　2009-2010年度

5月13日(水)根来夫人　告別式

15日(金) 35周年準備委月会

20日(木)愛の献血かしわ推進協議会　総会

22日(金)第2回インターゴルフ取手Bl際

25日(月)米山奨学生歓送迎会麗宮飯店

29日(金)安川会員母親葬儀出席

31日(日)ゴミゼロ参加

6月10日(水) 10分区会長幹事会　新旧引継ぎ

11日(*)～1相性l韓国打ち上げ親睦旅行

15日(月)ガバナーエレクト事務所会議

19日(金)通常例会　神林幹事卓話

26日(金)第1624回最終例会　会長卓話

7月1日(水)会計監査　事務局

3日(金)臨時理事会　会計決算

く=コ=コBOX)

･本人誕生日　　根来富士雄会員

･夫人誕生日　　日暮　肇会員

･一年間ありがとう　嶋田英明会長

･欠席ごめんなさい　根来富士雄会員

･告別の儀御礼　根来富士雄会貞

･お世話になりました　荒井　隆会員

･ペットボトルキャップドネーション

宇田川恵司会貞



く出席報告〉

会員数56名　欠席者13名　出席率76.78%

欠席者

荒井　隆､小棒邦治､佐藤尚文､

杉山　智､染谷照夫､高田住男､

丹藤耕一､日暮　誠､富士川明､

増谷信一､渡遵雅志､森市直樹､

冨田正雄

前B]欠席者メーキャップ会員1名

修正出席率　78.18%

第6回クラブ協議会

く下期活動報告〉

日等　孝会員

(会員増敦委員会)

会員増強委員会　増谷信一

職業分類　　　　　日暮　　肇

増強･選考　　　　安川武年

本年度､会員増強委員会の､下期活動報告

をいたします｡本来であれば､増谷委員長が

例会に出席をして報告をしなくてほならない

のですが､､今日は文部科学省の委員会で朝

から霞ヶ関に行っておりますので､私(日暮

肇)が代理で報告をさせていただきます｡

まず､安川さんが小委員長を務める会員増

強･選考委員会ですが､今年度は会員数53で

スタートしました｡会員各位の積極的な勧誘活

動のご尽力により､今日(6月26日)現在

までに新入会員は7名となりました｡これは

大変な快挙で60名の大台に乗せたい､とい

う目標が達成され､ 氏 I会長のテーマ｢Make

Dreams Real｣ "夢をかたちに"が正に実現す

ることになりつつあったのです｡

ところがこの間､ 3人の長老会貞が物故さ

れ､又､転勤など止むを得ない事情で3名が

退会されました｡但し､後任の方の入会もあ

りましたので､今日現在3名の純増で56名

です｡例年になく相次ぐ会員のご逝去､急激

な経済の落ち込みの中で､純増3名を達成で

きたのは､会員の皆様が主役となって働き､

獲得した画期的な会員増強の成果です｡

次に職業分類委員会ですが､新会員の東海

林さんに当てはまる分類がなかったため新た

に職業分類としてI T事業を充填しました｡

又､榊かおりさんは､分類が広告となってい

ましたが､広告制作と変更しました｡

会員の皆様のお陰によりまして､無事に会

員増強委員会､そして二つの職業分類･増

強･選考の小委員会を終えることが出来まし

た｡皆様の絶大なるご協力に感謝いたしま

す｡一年間本当にありがとうございました｡

以上をもちまして会員増強委員会の下期活動

報告とさせていただきます｡

(クラブ広報委員会)

委員長　勝　田　健　一

クラブ会報委員　田　代　健　一

この一年振り返りまして感じたこと｡

会報にロータリーの友､ガバナー月信など

の記事も取り上げる予定でしたが毎回の例会

の記事のみに終わりました｡反省しきりで

す｡これからのためにお願いです｡

卓話は､もちろんですが､委員会報告も例

会で発表される時は､必ず原稿を会報担当者
へお渡し下さい｡

クラブ会報にこの一年担当して感じたこと

ですが､テープにとって原稿をおこすのは､

大変でした｡但し､外部講師には､事前に原

稿依頼は難しいのでテープより原稿をおこし

印刷前に講師に見てもらいました｡一年間有

難うございました｡



くI T ･雑建広報重点会)

委員長　小　林　太　時

I T ･雑誌広報委貞会初代委貞長の小林で

す｡本年度開始時より神林幹事に｢年内アッ

プして下さい｣という命を頂いていました｡

しかし､年内には間に合いませんでしたが､

予定に数力月遅れ徐々にアップされて行き､

現在は今年度の課題｣であった当クラブの

ホームページが(一部間に合っていません

が)アップされています｡グーグルやヤフー

といった検索サイトの検索ロボット(クロー

ラー)により､若干差は出てきますが､グー

グルで｢柏西ロータリークラブ｣で検索する

と10番目に登場するようになっています｡

(ヤフーではまだ豊島になっていません)

また次年度後期程度からは､クラブ会報も

全員に配布するのではなく､ホームページ上

で確認できる環境の方には会報を配布せずに

ネット上で確認頂くプランになっています｡

次年度の秋元委員長さんには､金本会長も私

もホームページの会議にはできるだけ出席さ

せて頂けるようお鹿い致します｡

言い訳になりますが､副幹事として実務以

上に頭の中が混乱し､当初この委員会で計画

していたいくつかのことが実現に至らなかっ

たことが心残りです｡が次年度は幹事として

皆さんにご迷惑のかからぬよう行動して行き

たいと思います｡

(クラブ管理謹告委員会)

委員長　金　本　元　章

昨年度は､柏西ロータリークラブはCLP

を導入し､細則を改正しましたが､ CLPの

導入はクラブの活性化を意図して決定されま

した｡今年は導入の初年度にあたり､嶋田会

長はr明るく･楽しく･元気よく』をモッ

トーに｢親睦活動｣に重点を置いて欲しいと

ありました｡

会長の要請を受けて､各委員長の皆様は一

年開会月の皆様に参加して楽しかった､充実

していたと思って頂けるような例会運営､炉

辺会議､家族を含めた親睦活動を心がけまし

た｡お互いのプロジェクトを尊重しながら､

協調しあい円滑に委員会活動が出来たと思い

ます｡

特に､中村委月長さん､網膜剥杜というア

クシデントにも係わらず､最後まで委員会運

営という､重責を務められました心から御礼

を申し上げます｡

(奉仕プロジェクト重点会)

委員長　宇田川　憲　司

今期年度も最終例会となりました｡

当クラブでは奉仕プロジェクト委月会によ

り組織運営して居ります｡

職業奉仕重点会では新木場にある木材合板

博物館を見学､研修して参りました｡

社会奉仕委員会では柏まつりに参加､大堀

川の清掃､又､ゴミゼロ運動に参加して参り

ました｡

人間尊重委員会では街頭献血キャンペーン

柏まつ-りの協賛､地域の老人ホームの慰問

(八幡苑)､又､幼稚園見学(みくに幼稚園)､

ペットボトルのフタ回収等を行いました｡

新世代育成垂且会ではインターアクト･

ローターアクト(ライラ等)0

ライラでは東京の増上寺に於いて青少年育

成の為研修を行いました｡

世界親睦委員会では当クラブの姉妹クラブで

ある台湾の台中港東南扶輪社の30周年記念行事

に出席し､親睦交流を深めて参りました｡

奉仕プロジェクト委員会として各小委員会が

楽しい奉仕活動を実施し達成した事を会員皆々

様の絶大なる支援並びに協力により今期を終了

する事が出来ました事を感謝する次第です｡



くロータ1) -肘BI重点会)

委　員　鈴　木　種　≡

今期のR財団への寄付は､ポールハリス

フェロー､マルチプルポールハリスフェロー

に9名の方になっていただきました｡その寄

付額は合計5,062S､財団の友には5名の方

から御協力をいただき､その寄付額は1,011

番､恒久基金であるベネファクターには1名

で､ 1,000番､クラブからの年次寄付は2,367

S､更にはポリオプラスへの募金としまして

クラブから1,714番拠出して頂きました｡

年次寄付､恒久基金､ポリオプラスの寄付

給合計が1,115Sになりました｡会貞の皆様

からたくさんの｢美しい心｣を頂き本当にあ

りがとうございました｡又､7月より中村ガ

バナー年度が始まります｡尚一層の会員の皆

様の御協力を宜しくお願い致します｡
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･クラブ会報委員長　田代健一

委員　升谷　唐､丹藤耕一､冨田正雄､榊　隆夫


